

## Le Musée d'histoire de La Chaux-de-Fonds labellisé

L'institution a reçu le label « Culture inclusive » décerné par Pro Infirmis. Le musée entame ainsi un processus sur le long terme pour rendre accessibles ses collections aux personnes en situation de handicap

29.09.2021

Être accessible à tous, c'est une des missions que s'est donné le Musée d'histoire de La Chaux-de-Fonds. L'institution est désormais partenaire du label « Culture inclusive » décerné par Pro Infirmis. C'est le deuxième musée du canton, après le Laténium, à recevoir cette certification. Le label porte sur l'accès aux contenus, l'accès architectural, les offres d'emploi et la communication. Il s'accompagne d'un vaste plan de mesures que le Musée d'histoire s'engage à mener à l'horizon 2024. /comm-rgi



Le Musée d'histoire de La Chaux-de-Fonds détient désormais le label « Culture inclusive ».